



Grossbetrieb in Wengen, damals noch ohne Triebwagen, zeigt diese Aufnahme in den 40er-Jahren des letzten Jahrhunderts.



Kein Thema im Bahnhof Wengen war im Januar 1976 sicherlich Schneemangel.

## Sichere und ruhigere Zeiten

Bald stellte sich die Frage, ob die Strecke elektrifiziert werden sollte. Nach Vorabklärungen um 1904 begannen die weiteren Überprüfungen, wobei auch die SPB mit einbezogen wurde. Mit Blick auf die steigenden Transportleistungen war für die WAB die Dringlichkeit bald einmal offensichtlich. An einer ausserordentlichen Ge-



Billette für beide Strecken im Edmonson-Format.